

# L'hommage des Croqueurs à Robert Leblanc



Robert Leblanc, membre éminent des Croqueurs de pommes.

© *Photo NR*

Les Croqueurs de pommes ont appris que l'un de leur membres, Robert Leblanc, était décédé courant juillet à l'âge de 95 ans. L'association rappelle que Robert Leblanc était un de ses membres fondateurs, un des premiers à avoir répondu à l'appel de Jean-Louis Choisel en 1987. Il est resté fidèle à son engagement pendant 34 ans.

Créateur à Descartes des pépinières qui portaient son nom, il a apporté aux Croqueurs toutes ses connaissances et son bagage technique. Il participait activement aux expositions de fruits en fournissant de nombreux spécimens de son verger et en animant l'atelier « identification de fruits » ainsi qu'aux bourses aux greffons.

Robert Leblanc était également très impliqué dans la vie associative du canton (sociétés de pêche, de chasse) et participait à l'organisation des comices agricoles. Il était officier dans l'ordre du Mérite agricole.